140 m?
Réf. V2105ST
2700 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)
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Située dans un domaine privé, cette villa entierement rénovée bénéficie
d'un emplacement exceptionnel, a seulement quelgues minutes a pied
des plages de Gigaro. La propriété, orientée plein sud et sans aucun
vis-a-vis, offre un cadre de vie lumineux et paisible.Implantée sur un
terrain de plus de 1 000 m? avec piscine et plusieurs emplacements de
parking, la villa s'étend sur une surface de plus de 140 m?2, répartie sur
deux niveaux.Au rez-de-chaussée, vous découvrirez une entrée
accueillante, un vaste salon ouvert sur une cuisine équipée et une salle

a manger, une buanderie et des toilettes ...

Located within a private domain, this fully renovated villa boasts an exceptional
location, just a few minutes' walk from the beaches of Gigaro. The property, facing
south and with complete privacy, offers a bright and peaceful living environment. Set
on a plot of over 1,000 m2 with a pool and multiple parking spaces, the villa covers
more than 140 m2 across two levels.On the ground floor, you'll find a welcoming
entrance, a spacious living room opening onto a fully equipped kitchen and dining
area, a laundry room, and a separate WC.Upstairs, the sleeping area includes four
bedrooms, three of ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ
PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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